

### Chitosan hemostatic granules applicator - Applicateur de granules hémostatiques chitosan - 1-Medical

To stop bleeding of various traumatic injuries as superficial or deep wounds.

The chitosan hemostatic granules applicator is used to stop bleeding of various traumatic injuries, sudden accidents such as mechanical trauma, traffic accidents, and first aid to stop bleeding of war wounds, etc.

It can be used to stop bleeding of superficial wounds and deep wounds on the head, face, limbs and torso. It can be used in medical institutions, accident sites, front-line battlefields, laboratories, ambulances and can be used as a backup.

#### Technical specifications :

- Packaged : 4,5 x 8,5 in - 115 x 220 mm,
- Weight : 6 g,

#### Instruction for use :

- Tear to open syringe applicator,
- Insert deep into the wound,
- Quickly push,
- Press & Bandaging.

CE medical equipment.

L'applicateur de granules hémostatiques de chitosane est utilisé pour arrêter les saignements de diverses blessures traumatiques, des accidents soudains tels que les traumatismes mécaniques, les accidents de la route, et les premiers secours pour arrêter les saignements de blessures de guerre, etc.

Il peut être utilisé pour arrêter les saignements des plaies superficielles et profondes sur la tête, le visage, les membres et le torse. Il peut être utilisé dans les établissements médicaux, sur les sites d'accidents, sur les champs de bataille de première ligne, dans les laboratoires, dans les ambulances et peut servir de solution de secours.

#### Spécifications techniques :

- Conditionné : 4,5 x 8,5 pouces - 115 x 220 mm,
- Poids : 6 g.

#### Mode d'emploi :

- Déchirez pour ouvrir l'applicateur de seringue,
- Insérez profondément dans la plaie,
- Poussez rapidement,
- Appuyez et effectuez le bandage.

Robé Médical 26 Rue des Poncelets 88200 Saint-Étienne-les-Remiremont

**Demande d'information:** [info-produit@robe-medical.com](mailto:info-produit@robe-medical.com)

Matériel médical CE.

